



Landgericht
Chemnitz

Chemnitz, den 12.01.2010

Pressemitteilung 1/10

Es ergeht herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung

**„knastgezeichnet“ JACQUELINE KNAPPE
am Dienstag, den 12.01.2010 um 19.30 Uhr**

Die Ausstellung zeigt Arbeiten aus einem „Kunst am Bau“ – Projekt, die 2009 in der Jugendstrafvollzugsanstalt Regis-Breitungen entstanden. In einem halben Jahr intensiver Arbeit mit jugendlichen Strafgefangenen wurde in den Werkstätten unter der Leitung von Jacqueline Knappe eine Skulptur für den dortigen Außenbereich geschaffen. Fotos, großformatige Maleien der Gefangenen und Tonaufnahmen dokumentieren die Umsetzung der 50 Meter langen Skulptur aus Stahl.

Ein ehemaliger Strafgefangener wird zur Eröffnung anwesend sein. Die Projektleitung auch für diese Ausstellung hat die Chemnitzer Künstlerin und Designerin Jacqueline Knappe.

Die Ausstellung ist zu sehen im Projektraum des Chemnitzer Künstlerbundes, Moritzstraße 19, 09111 Chemnitz, montags bis freitags jeweils 13.00 bis 18.00 Uhr.